
Заседание Совета здоровья 

 
Протокол № 7   от     11.04.2012 

Начало  15. 00          Окончание    15.45 

Секретарь: Т.Байкова. 

Председатель: Л.Фомина 

Присутствовали: 

• Ljubov Fomina – esinaine (direktor) 

• Helena Bogatova – Tervist Edendava Kooli suunda juhataja. 

• Tatjana Baikova – sotsialpedagoog 

• Oksana Gukova – algklassijuhataja, hoolekogu esindaja 

• Niina Moissejeva – kehaline kasvatuse õpetajate ainesektsiooni juhataja  

• Katrin Kongo  - medõde 

• Marjam Malõševa – majandusalajuhatja (haige) 

• Rima Imaeva – bioloogia õpetaja (tunnis) 

• Jelena Staršova – õppepuhkusel 

 

Отсутствуют: 

• Maria Nikitina -  на уроке 

• Andrei Antonov– (Narva Linnaarstiteenistus, peaarst)  

• Natalja Varakina- huvialajuht 

• Olga Kurova – hoolekogu liige 

 

Повестка дня: 

1. Выполнение предыдущих решений. Л.Фомина. 

2. Создание оргкомитета 2 школьных олимпийских игр. Н.Моисеева. 

3. Корректировка стратегии в части продвижения здорового образа жизни в Солдинаской 

гимназии. Л.Фомина. 

Ход собрания: 

1. Выполнение предыдущих решений. Л.Фомина. 

2. Создание оргкомитета 2 школьных олимпийских игр. Н.Моисеева. 

3. Корректировка стратегии в части продвижения здорового образа жизни в Солдинаской 

гимназии. Л.Фомина. 

По первому вопросу: по трём предыдущим совещаниям в сентябре и октябре все решения 

выполнены. 

Решения совещания от 17 января:   

1. По первому вопросу: представить к концу 2011/2012 учебного года результаты 

работы программы по профилактике здоровья в классах; отв. К. Конго. работа 

продолжается. 

2. По второму вопросу: 18.01.2012 г. Провести анализ предлагаемой продукции детям 

в школьном буфете, составить список продуктов, которые необходимо исключить 

из продажи. Акт предоставить фирме „Mann Grupp”.  Отв. Р. Имаева, О. Гукова, М. 

Малышева. - ВЫПОЛНЕНО (с актом ознакомлены) 

3. По третьему вопросу: продолжить внедрение проекта «Занятость на переменах». 

Отв. руководитель рабочей группы – О.Гукова. - работа продолжается. 

По второму вопросу предлагается проект приказа по составу. Согласовываются члены 

оргкомитета. 

В мероприятии  изъявили желание принять участие учащиеся из Тарту Аннелинна гимназии, 

школы № 1 Ивангорода и ждём ответа из Рапла. Делаются предложения по образовательной 

неделе. 

1. Конкурс логотипа, талисмана, флага, символики    

2. Конкурс рисунков на тему «Честная игра»  

3. Выставка в библиотеке. 



4. Презентации, просмотр фильма и мультфильмов по теме «Олимпийские Игры». 

5. Викторина на тему «История Олимпийских Игр» в «Miksike» 

6. Интересные встречи со спортсменами г. Нарва и нашей школы. 

7. Круглый стол «Ценность спортивных достижений в Солдинаской гимназии» 

8. Оформление стендов о спортсменах нашей гимназии. 

9. Встречи со спортивными  школами. 

Для проведения образовательной недели предлагается создать жюри в составе: 

Ю.Гневашева – председатель, члены: О.Ромазанова, Е.Старшова, М.Костенкова, Н. Варакина, Л. 

Скрипниченко. 

 

Создание оргкомитета Школьных Олимпийских игр. Состав:  

Л. Фомина – председатель; 

Н. Моисеева – гл. судья; 

Ю.Гневашева 

Н.Варакина 

Л.Скрипниченко 

А. Антонов 

А. Суханова 

М. Никитина 

Члены совета по здоровью  проголосовали единогласно. 

 

По третьему вопросу рассматривается стратегия и её выполнение: 

1. Безопасная учебная среда – п.1.1. и 1.2 выполнены, п. 1.3 – остается на последующие 3 года 

2. Здоровое питание –  п. 2.1 – выполнен 

          п. 2.2 – оставить 

3. Травматизм –  п. 3.1 – выполняется 

   п. 3.2 – выполняется  

4. Проекты – оставить 

5.  Сквозные темы – работает здоровьесберегающее направление 

6. Вредные привычки –  п. 6.1 – опрос детей проводился 

   п. 6.2 – анализ работы программы  проводится 

   п. 6.3 – проект «Активные перемены» начался и будет  продолжаться 

7. Душевное равновесие – мало изучен, требует расширения деятельности, с учётом того, чято 

ценности у детей и учителей изменяются.  

Предложения: 

1.Предоставить на следующем заседании Совета по здоровью анализ анкетирования «Вредные 

привычки» отв. Р. Имаева 

2. Духовное здоровье. В следующем году уделить этому больше внимания, поработать в данном 

направлении. 

3. Продумать периодичность проведения классных часов и их время. 

Разное: 

• Прошла обучение Нина Моисеева на курсах, организованных TAI. 

• Подали проект на установку волейбольной площадки на территории школы, 

• Подали документы на ученика 9 «А» класса Краснова Валентина на конкурс премий  из 

фонда поддержки жены президента молодым спортсменам Эстонии. 

Решения: 
1. Продолжить выполнение принятых решений – ответственные лица. 

2. Утвердить приказом состав оргкомитета в 2012 г. ШОИ. Отв.- Л.Фомина. 

3. Провести заседание оргкомитета и жюри образовательной недели 19.04. в 15.00. 

4. Внести изменения в стратегию. Отв. Л.Фомина. 

 

 

 

Председатель совета 

 
Секретарь    


